



Morena llama a exhibir a legisladores que voten contra reforma eléctrica



La dirigencia de Morena llamó a encabezar una movilización frente a la Cámara de Diputados a partir del próximo miércoles, para estar pendientes del debate que se dará en San Lázaro sobre la reforma eléctrica, y pidieron a sus militantes dar marcaje personal a todos los legisladores y exhibir a aquellos que lo hagan en contra.

“Se ha hecho un llamado a concentrarnos el miércoles 13 y decirles a los legisladores que los estamos observando y en todas las plazas públicas donde se pueda veamos la discusión y si quienes están defendiendo los intereses de unos cuantos no saben que el pueblo lo está vigilando, son capaces de votar con profunda traición, pero si saben que el pueblo de México está vigilando, la van a pensar dos o tres veces y quienes voten en contra de esta reforma, deberán tener una consecuencia pública, que se les conozca con cara, nombre y apellido”, advirtió la secretaria general de Morena, Citlalli Hernández.

Durante un foro sobre la reforma eléctrica, organizado por el Instituto de Formación Política de Morena, advirtieron que después de la movilización del próximo domingo sobre la consulta para la revocación de mandato, seguirá otra más por la defensa de la soberanía eléctrica que comenzará a discutirse en la Cámara de Diputados.

“Vamos a tener que sacar la reforma eléctrica porque en ello se nos va la vida”, advirtió Rafael Barajas, director del Instituto de Formación Política de Morena, al señalar que de cara al debate de la reforma eléctrica que iniciará el 13 de abril en la Cámara de Diputados, será fundamental la defensa de la soberanía nacional. Rafael Barajas añadió que “estamos obligados a defender la reforma eléctrica que



plantea la nación, porque el país que tenga soberanía energética va a sobrevivir, el que no pueda hacerlo, va a fracasar, por eso vivimos un momento histórico y de definición”.

Asimismo, la secretaria general de Morena advirtió que el rechazo de la oposición a la reforma eléctrica responde a su interés por mantener negocios con particulares y empresas extranjeras.

“Hay en el ambiente una claridad alrededor de la reforma eléctrica y sabemos que el método de la oligarquía que solo son negocios es la propaganda catastrófica y el excesivo marketing, y su contrapropuesta que en realidad sólo es un panfleto”, acusó.

<https://www.milenio.com/politica/morena-pide-exhibir-legisladores-voten-reforma-electrica>